Meine Hoffnung und meine Freude meine Stärke, mein Licht. Christus, meine Zuversicht: auf dich vertrau ich und fürcht mich nicht.



Das Team der Reformierten Kirchgemeinde ist tief betroffen vom Hinschied von

Pfr. em. Andreas Eilers

Im 63. Lebensjahr ist er nach langer, schwerer Krankheit von uns gegangen. Während 13 Jahren war er ein allseits beliebter Pfarrer in unserer Kirchgemeinde, der besonders für seine Seelsorge, seine Predigten und seine Kreativität geschätzt wurde.

Das ganze Team unserer Kirchgemeinde war immer wieder froh und dankbar für seine warme, herzliche und bescheidene Art und nicht zuletzt auch für seinen tiefsinnigen und wundervollen Humor.

Die Abdankung findet am Donnerstag, 30. August um 14 Uhr in der Ref. Kirche Männedorf statt. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Kirchenpflege, Pfarrkonvent und Mitarbeitende der Ref. Kirchgemeinde Männedorf